



ACTU' CP/CE1 100% ARGENTEUIL SUD

N°1 - OCT 2022

☎ 01.39.80.71.10

💬 Inspection
Argenteuil Sud

✉ 0951243k@ac-versailles.fr

🌐 ien-argenteuil-sud.ac-versailles.fr

Sandrine évoque la place qu'elle tient dans le pilotage des dédoublements à l'échelle de l'école. Parmi les différents projets qu'elle impulse, elle souhaiterait développer la liaison GS/CP. Elle évoque les nombreuses possibilités car il y a de quoi mener des actions riches, porteuses de sens et d'intérêts et qui demandent peu de temps de mise en œuvre : par exemple penser un lien GS/CP à travers les APQ, passer en CP avec une petite mallette constituée d'objets de travail de la GS (quelques albums lus, les étiquettes du porte-manteau, les petits cahiers des élèves...). Tout ceci pour développer une continuité des apprentissages, s'appuyer sur des repères existants et permettre une entrée en élémentaire rassurante pour les élèves.



Sandrine BONNAIRE,
directrice de
Croix Duny

Portrait

Marie, enseignante
en CP dédoublé
Ecole P. Kergomard



Marie est enseignante contractuelle qui fait sa toute première rentrée avec brio. Son engagement pour la réussite des élèves a trouvé l'aide de toute l'équipe des PE de CP et en particulier celle de son binôme, Maxime. Marie a ainsi pu construire ses premiers repères en tant qu'enseignante mais aussi ceux utiles pour profiter pleinement de la mesure de dédoublement : alternance de modalités de travail pour répondre à des objectifs ciblés, espaces pensés pour le co-enseignement et le développement de compétences spécifiques (espace numérique, coin couture, espace sciences...)

« L'intégration ça s'est super bien passée parce que l'équipe est vraiment géniale. Le fait d'avoir des outils mis en commun depuis des années ça aide vraiment quand on entre dans le métier et dans une équipe. »

« Pour trouver ma place avec un binôme expérimenté, au début j'étais beaucoup dans l'observation, c'était d'un commun accord. Petit à petit j'ai essayé, j'ai pris des groupes, j'ai préparé les enseignements et j'ai trouvé ma place. »

Dans la classe de Marie et Maxime, les élèves produisent des phrases dès le début d'année. Seuls quelques jours séparent ces deux photos d'écrits produits par l'un de leurs élèves.

ET LOU JOUE AU FOOT.

Nina regarde ses frères.